

[Boats 4 people](#)

## Après un jour de navigation



Presque un an jour pour jour après le lancement du projet, sous les applaudissements des participants du meeting antiraciste de Cecina et aux cris de "Boats 4 People !", plusieurs centaines de ballons ont été lâchés dans le port de Rosignano au départ du bateau "Oloferne" de l'organisation Nave di Carta pour la première mission de Boats 4 People. Composé de trois activistes internationaux, d'un représentant de familles de migrants disparus en Tunisie, de deux journalistes et deux documentaristes, l'équipe Boats4People de la première traversée a pris la mer avec un capitaine et trois marins. A 15h55 a position 43.08'350N - 10.23'494E nous avons été survolés par un avion militaire à quatre hélices. A 21h00 notre position est 42.35'nord - 10.28'est, route 148 degrés, vitesse : 6 noeuds.

Le 3 juillet 2012